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２００５年もどうぞよろしくお願いいたします
みなさんとご一緒にがんばります

村議会議員・大名美恵子村議の活動から

東海病院の民営化は許さない！
東海村臨時議会1月31日（月）開かれる

「新東海病院の直営を求める会」（代表・関田正光氏）が集めた署名は、１１９２筆で議長に

請願され、文教厚生委員会付託になりました。 早速委員会から請願代表者の趣旨説明が

求められ、12月16日、関田さんの丁寧な説明が行われました。

当初心配された12月議会での委託案件上程は行われませんでしたが、当局はどうしても病

院設置条例「改正」、指定管理者の決定議決を1月31日開かれる臨時議会でお願いしたいと

考えているようです。

当局は「８０床の病院経営は、努力すれば何とかなるなんてものではなく大変で、現状で

は力量不足で委託するしかない」とさかんに言い、すっかり直営のための取りくみは投げ出し

ています。現場のスタッフは、「新病院でもいいサービスをするためがんばるし、さらなる向上

にも努める」と、誰も、直営の病院で公務員として働きたいといっています。

仮に今回委託され職員の解雇が行われれば、全国ではじめてのケースになるとのことで

す。新東海病院を身近で誰もが安心してかかれる病院として引き継ぐために、何としても直営を守りたいですね。

イラクから自衛隊の撤退

消費税増税・新東海病院民営化問題など

街頭から訴える
１２月１２日

寒風吹く中訴える

（駅西地区）

米軍は攻撃やめよ！ 自衛隊はイラクから撤退せよ！

ファルージャ攻撃続き、今なお住民の犠牲が
しんぶん赤旗より

今回のファルージャ総攻撃にあたって、米軍やこれを支持するイラク暫定政府は、「国民議会選挙に

むけ治安を改善するために、ファルージャの武装勢力を掃討する」と繰り返してきました。しかし実際は

数千人のファルージャ住民を無差別の攻撃で殺害したのです。

ファルージャでは現在も住民の遺体が通りに放置されているため、野犬があちこちから集まり、狂犬病

が拡大しています。攻撃で水道が破壊された住民たちは、通りにあふれる汚水を飲まざるを得ず、下痢

が蔓延しさまざまな伝染病が流行する危険も日々高まっています。

「テロリストとたたかうことに異論はありません。しかしファルージャのいったいどこにテロリストがいるとい

うのでしょうか。テロを口実にこのような攻撃を行う米軍こそテロリストではないですか」ファルージャから7

人のこどもを連れて命からがら避難したアリ・ファデール・アッバスさん

このいわれのない攻撃に対して、命をかけてでもたたかいつづけると決意したファルージャ住民は多

数になっています。



大名美恵子村議の村政報告と日帰り

旅行の予定２月初旬を考えています。

多くのみなさんのご参加お待ちしています

たいへん、お年寄りを狙い撃ち！

大増税計画の2005年（平成17年）度政府予算案

予算案は、低所得高齢者の住民税非課税措置の廃止、老年者控除廃止、公的年金等

控除の縮小、介護施設入所者の食費・居住費全額自己負担、生活保護の老齢加算の段

階的廃止など次々とお年よりの大負担増が盛り込まれ、高齢者福祉の切捨てを一段と進め

るものになっています。

非課税措置がなくなると、税負担だけでなく介護保険料などが連動して増額になったり、

医療費助成を受けられなくなったりします。軍事費や米軍への思いやり予算は守りながら、

国民の要求には冷たい政治、何としても庶民にやさしい政治に変えなければなりません。

みなさんはどう思いますか？
福祉バスを廃止し、デマンド交通システムを導入

村が導入したいというデマンド交通システムとは

システムの開発は、福島大学の奥山経済学部教授とNTTが共同で行ったそうで

す。

まず利用を希望する人があらかじめ名前を登録しておいて、利用したいときにセン

ターに電話で申し込むと、オペレーターが時間とコースが該当する車（ワゴン車程

度）を案内してくれて、軒先まで迎えにきてくれ、行きたい場所の玄関先まで乗せて

行ってくれる。乗合車で福祉バスと同じように数人分の行き先をまわる。利用料は一

回づつ有料。

全国では１３の町村が、商工会が主体（２町は自治体主体）で採用している。

ご意見ご質問があれば、ぜひお寄せください。１２月議会では導入にあたっての

。調査委託費（NTTへ）が補正で計上されました
福島県保原町“のってみっカー”

新潟中越地震被災支援へのご協力

ありがとうございました
お寄せいただきましたセーター、下着、タオル、毛布、お米、防寒着などは、党県

委員会からボランティア（田谷武夫副委員長が隊長）を乗せて出発したトラックに積

ませていただき、被災者を心配する皆さんの気持ちを託しました。大変喜ばれたそ

うです。ありがとうございました。

声・こえ

ドッグランがあれば-----南台団地住民

安心して犬を思い切り走らせてあげることができるドッグランがあれば

いいのに、との声が寄せられました。確かに犬にとってもストレス解消

になるかもしれないですね。

多くの飼主さんたちの声をお聞かせ下さい。




